



新しい年がスタートしました！

☆ 1月の様子 ☆



書き初めをしました♪
笑顔いっぱい的一年になりますように。



今年の干支はへびです。
新聞を使ってみんなで作りました♪
首のリボンがかわいいです。



1月20日の立冬の日、
暦の上では一番寒い中、
子どもたちは外に出て
砂遊びを楽しみました♪



浜郷学童部の職員が描いたへびの水墨画
と文字は各部署に掲示しました。



☆ 凧あげ ☆



毎年恒例、厚生地区の地域役員の方主催の凧あげ大会に厚生学童部第1、第2の子どもたちが参加しました。強風の中、糸がからまったり、また天高くあげる子もいました。交流していただいた地域のみなさんありがとうございました。



☆ 節分の鬼作品 ☆



今年の節分は
2月2日です
鬼は～外！
福は～内♪



◎ご寄附のお願い

藍ちゃんの家は、ご寄附を通じて多くの方から賛同を得ていることがNPO法人として重要な要件となっております。みなさまからのご寄附を法人の運営に利用しており、引き続き事業の充実を図ってまいります。今後ともみなさまのかわらぬご協力、ご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

電話番号0596-20-5155 FAX0596-20-5165 <http://aichannouchi.umashi-kuni.net>

